



República de Guinea Ecuatorial

Ministerio de Asuntos Exteriores,
Cooperación Internacional y Diáspora

Oficina de Información y Comunicación Diplomática

Los nuevos embajadores de Gabón y Angola presentan sus copias de estilo ante el ministerio de Exteriores

Ndoutoume Bekale Sebastien y **José Luis de Matos Agostinho** ambos recientemente nombrados embajadores de los gobiernos de las Repúblicas, Gabonesa y de Angola ante el ejecutivo de Malabo, se han presentado en la tarde de hoy ante el ministerio de Asuntos Exteriores, Cooperación Internacional y Diáspora portando las respectivas copias de estilo de sus cartas credenciales, las cuales fueron entregadas a **Simeón Oyono Esono Angué** y **Marcos Mba Ondo**; ambos, ministro titular y delegado del departamento de Exteriores, como paso previo a la presentación de sus Cartas Credenciales ante el jefe de Estado.

Durante las primeras conversaciones entre el jefe de la diplomacia ecuatoguineana con los nuevos emisarios, éste les hizo ver la prioridad que su gobierno en el área de su política exterior concede a las relaciones de cooperación con sus respectivos países, al tiempo que les prometió el apoyo necesario mientras dure el desempeño de sus funciones en el país, para el éxito de la cooperación a favor de los respectivos gobiernos y pueblos a los que representan. Igualmente los nuevos embajadores fueron informados del ambiente de tranquilidad y estabilidad en el país en el que en los próximos años, van a llevar a cabo sus funciones, así como el plan del ejecutivo de industrialización y diversificación de la economía nacional de aquí al año 2035.

Ndoutoume Bekale Sebastien, periodista de la radiotelevisión gabonesa, quien cursó su formación en el Instituto de Ciencias y Técnicas de la Comunicación de Abiyán (Cote D'Ivoire) y asesor de comunicación en el ministerio responsable de las relaciones con la prensa y la comunicación, está Licenciado en Ciencias de la Información en el Instituto de Ciencias y Técnicas de la Comunicación de Abidjan y es diplomado universitario en tecnología, en la especialidad de información y comunicación, en el Instituto Superior de Formación Industrial de Libreville (Gabón). Con una amplia experiencia en comunicación ambiental, de las instituciones, socio-política y en estrategias de comunicación de defensa, **Bekale Sebastien** ha sido igualmente asesor especial del presidente de la República y director general de Prensa, Comunicación y Relaciones Públicas de la Presidencia gabonesa.

Nacido el 03 de julio 1957, casado y recientemente embajador de su país en el Reino de España y Principado de Andorra, **José Luis de Matos Agostinho** antiguo periodista afecto al diario de Angola, ha sido entre 2012 y 2017 ministro de comunicación social, director nacional de Información de 1992 a 2012 y asistente de prensa en el gabinete del presidente de la República de Angola de 1990 a 1992. Además de agregado de prensa, con la categoría de consejero en la representación diplomática angoleña ante la Organización de las Naciones Unidas en Nueva York entre 1987 y 1990, de **Matos Agostinho** ocupó igualmente los cargos de Secretario Administrativo, General, Interino y para las Relaciones Internacionales del sindicato de periodistas de Angola.

Malabo, 09 de junio de 2023



Alfonso
Sebastien

NOTA DE PRENSA